
Finalis Program
Pendakwah Muslimah
2018 (PM4) akan menjadi
wakil Jabatan Agama
Islam Selangor (JAIS)
dalam usaha
mengembangkan dakwah
ke seluruh Selangor.

Unit Korporat JAIS
dalam satu kenyataan
berkata, semua finalis itu
akan terbabit dengan
program yang disusun
JAIS .

Katanya, pembabitan
semua finalis itu bersama

JAIS juga berkuat kuasa
dua tahun.

“Persefahaman ini
diharap membantu JAIS
melahirkan lebih ramai
pendakwah dalam
kalangan Muslimah yang
realistik dan memahami

realiti serta cabaran semasa
dalam teras dakwah rentas
s empadan , ” katanya .

Pertandingan berkenaan
yang berlangsung pada 22
September lalu
menyaksikan enam finalis
berentap pada Pentas Akhir.

FINALIS PM4 menandatangani nota persefahaman dengan JAIS

Shah Alam

Finalis Pendakwah Muslimah wakil JAIS kembang dakwah
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Misi lahir usahawan berdikari
LZS sasar 200 

usahawan asnaf 
keluar daripada 

kelompok itu 
tahun ini

HIDAYAH HAIROM

SHAH ALAM 

L embaga Zakat Selangor 
(LZS) menyasarkan 200 
usahawan asnaf yang 

me nerima bantuan pernia-
gaan LZS berjaya keluar dari-
pada kelompok asnaf pada 
tahun ini sekaligus ber potensi 
sebagai pembayar zakat.

Pengerusi Lembaga 
Pengarah Teraju Ekonomi 
Asnaf Sdn Bhd (Teras), Datuk 
Ibrahim Md Yusof, berkata, 
jumlah itu merupakan seba-
hagian daripada 1,000 asnaf 

yang akan dibantu meng-
gunakan peruntukan RM3 
juta disediakan LZS tahun ini.

Menurutnya, dengan 
potensi yang ada pada usaha-
wan asnaf berkenaan, ban-
tuan daripada dana zakat 
akan dihentikan dan mereka 
akan mula berdikari dengan 
usaha serta sokongan dari pa-
da agensi lain dari segi kewa-
ngan mahupun pemasaran.

"Mereka yang berpotensi 
ini dikumpulkan di bawah 
Program Transformasi Usa-
hawan Asnaf (Tuas) pada 
tahun ini di mana kita akan 
dedahkan mereka kepada 
pihak-pihak yang mampu 
membantu mereka untuk 
kembangkan perniagaan 
mereka. Dari segi kewangan, 
pemasaran. Mudah-muda-
han mereka tidak masuk 
���������	�
���������

"Suntikan motivasi juga 
diberikan kepada mereka 
dengan kita bawakan ikon-

ikon usahawan berjaya yang 
pernah dalam kategori asnaf 
untuk berkongsi pengalaman 
dan ilmu perniagaan. Mereka 
juga dapat membina jaringan 
perniagaan yang lebih luas.

"Kita juga akan bantu 
untuk pantau, mudah-
mudahan mereka juga akan 
menjadi sebagai pembayar 

zakat hasil kejayaan mereka 
sebagai usahawan," katanya 
selepas Merasmikan Tuas 
2018, di Pusat Konvensyen 
Setia City, semalam.

Pada majlis itu, seramai 
10 usahawan asnaf menerima 
pengiktirafan atas kejayaan 
mereka membina empayar 
perniagaan. Mereka ini me-

ru pakan penerima bantuan 
modal perniagaan daripada 
LZS dan kini telah keluar 
daripada golongan asnaf.

Sementara itu, Ketua 
Pegawai Penyelaras LZS, 
Abdul Basith Hamid berkata, 
usahawan asnaf yang dilatih 
di bawah Teras adalah 
golongan asnaf yang 

menerima bantuan awal 
perniagaan LZS.

Ujarnya, bantuan 
diberikan kepada asnaf fakir, 
miskin atau mualaf dengan 
kadar RM7,000 hingga 
RM30,000.

"Apabila mereka mulakan 
perniagaan dan kita nampak 
mereka mempunyai potensi, 
kita akan bawa mereka kepa-
da Teras yang mem punyai 
kemahiran khu sus melatih 
mereka men jadi usahawan 
yang lebih berjaya.

"Ini sebahagian agenda 
besar LZS yang berusaha 
membangunkan sahsiah 
golongan ini," katanya. 

Untuk rekod, sejak 2013 
hingga 2017, Teras telah me-
ng agihkan bantuan modal 
�������������������������
fa kir dan miskin yang ber po-
tensi di Selangor dan dalam 
tempoh itu seramai 730 
usahawan telah disahkan 
keluar asnaf melalui Teras.

10 usahawan asnaf yang menerima pengiktirafan atas kejayaan mereka membina empayar perniagaan 
bergambar bersama barisan tulang belakang Teras dan LZS sempena Program Tuas 2018.
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Jambatan terbelah dua

"���
��������	�������������
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BESTARI JAYA - Jambatan meng-
hubungkan Jalan Kampung Rantau 
Panjang, di sini terpaksa ditutup 
sejak malam, semalam susulan ke-
retakan akibat mendapan serius.

Jambatan terbabit ‘terbelah dua’ 
akibat mendapan di permulaan la-
luan dan mula ditutup pada jam 
10.15 malam bagi mengelakkan 
insiden tidak diingini.

Pengerusi Jawatankuasa Tindak-
an Daerah Kuala Selangor, Shamsul 
Shahril Badliza Mohd Noor menje-
laskan, keputusan menutup laluan 
itu diambil atas faktor keselamatan 
orang ramai.

“Kawasan sejauh 30 meter ditu-
tup bagi beri laluan kepada kerja 
pembaikan yang dijangka ambil 
masa dalam tempoh enam bulan 
sehingga diberitahu kelak.

“Ini kerana, pada pandangan 
kasarnya jambatan masih stabil te-
tapi laluan naik ke jambatan dilapor-
kan mendap. Jadi, demi keselamat-
an semua, laluan ini perlu ditutup 
buat sementara waktu,” katanya.

Pegawai Daerah Kuala Selangor 
itu berkata, kerosakan pada jambat-
an dan tebing sungai berhampiran 
dikesan sejak beberapa hari lalu.

“Keadaan ini disebabkan air su-
ngai agak tinggi dan dilaporkan de-
ras. Hasil pemantauan mendapati 
kerosakan semakin teruk sehingga 

laluan terpaksa ditutup.
“JKR Daerah Kuala Selangor na-

sihatkan penduduk setempat dan 
pengguna jalan raya guna Jalan Ra-
wang - Jalan Raja Musa - Jalan Timur 
Tambahan Bestari Jaya sebagai al-
ternatif.

“Pengadang bagi penutupan 
jalan juga diletakkan di permulaan 
susur masuk Jalan Rantau Panjang 
berikutan memberi laluan kerja 
pembaikan,” katanya, semalam.

Sebelum ini, isu keretakan jam-
batan terbabit pernah dibangkitkan 
penduduk setempat pada Februari 
2015 lalu kerana menimbulkan risi-
ko keselamatan terutamanya kepa-
da murid sekolah.

Sementara itu, penduduk, Junai-
nah Marasid, 39, berkata, kerosakan 
jambatan itu bukan sahaja membe-
ri kesan kepada penduduk setempat 
bahkan melibatkan Kampung Bes-
tari Jaya, Sungai Tinggi, Ladang Mi-
nyak dan penuntut Unisel.

“Sekarang ni kami terpaksa pu-
sing jauh nak hantar anak ke sekolah 
sejauh 15 kilometer iaitu lebih ku-
rang 25 minit pergi balik. Kalau lalu 
ikut jambatan tak sampai lima minit.

“Harap kerja pembaikan dapat 
disegerakan untuk memudahkan 
kami nak pergi hantar anak dan 
orang lain yang dari ladang nak ke 
pekan Bestari Jaya,” katanya.
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Erat ukhuwah MBSA-Komuniti
Karnival Sukan 

Bendang himpun 24 
Zon MPP Shah Alam

M ajlis Bandaraya Shah Alam 
( M B S A ) 
��������	
��� ��	�����

Sukan Bendang Majlis Perwakilan 
Penduduk (MPP) Shah Alam 
sebagai salah satu cara untuk 
mengeratkan ukhwah khususnya di 

��������
�����������	�������
��	����� ��� ����� ��	��������
sambutan ulang tahun Hari Bandar 
����� ����� ����� ������ � �����
diadakan di Taman Botani Negara, 
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Perhubungan Awam MBSA, 
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SHAH ALAM

MBSA.
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��
khas untuk komuniti Shah Alam 
berbentuk kesukanan di mana 
sukan semasa dan tradisional 
�������
������
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Bendang ini iaitu sukan rakyat, 
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�
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acara bagi kategori sukan rakyat 
���������
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dan tarik tali, manakala kategori 
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dirasmikan oleh Menteri Besar 
�������	#���	�������	�� �1�	���
���	�����������#��.���
�!����	�
���������#��.���
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ahli Majlis.

.�������	
�������������#��
����	����	
���#�
�	����������	
���
��	���
�������5�*!�������
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�
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menyemai semangat kesukanan 
dalam usaha melahirkan masyarakat 
��������������9�	�������

8��������������������	
���
�������� ��	�� �� 
��������
komuniti Shah Alam dan sekaligus 
��������

��� ������� ��	����
menghormati antara satu sama 
���#8
�������

Bagi melepaskan ikan keli bagi acara redah bendang tangkap ikan keli. 
Amirudin (dua, kiri) merasmikan Karnival Bendang (MPP) Shah Alam di Taman 
Botani Negara, Bukit Cahaya Seri Alam

Gelagat salah seorang peserta yang mengambil bahagian. 
Amirudin,  Ahmad Zaharin dan Mohd Najwan merakamkan gambar bersama 
ahli-ahli majlis selepas selesai perasmian Karnival Bendang MPP Shah Alam.
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Harap teruskan usaha perkasa wanita
SHAH ALAM - Usahawan wa-
nita berharap Bajet 2019 yang 
bakal dibentangkan 2 Novem-
ber ini, meneruskan usaha ke-
rajaan terdahulu dalam mem-
perkasakan golongan itu.

Yang Dipertua Persatuan 
Usahawan Wanita Bumiputera 
Malaysia (Usahanita), Datuk 
��	������������	���	���
���-
laupun ada ura-ura mengata-
kan bajet kali ini sebagai bajet 
penjimatan, beliau mengharap-
kan kerajaan memberi fokus 
kepada usahawan perusahaan 
kecil dan sederhana (PKS).

"Bagi pihak Usahanita, su-
dah pasti kita mengharapkan 
kerajaan memberi tumpuan 
kepada usahawan wanita dan 
terus membantu kumpulan ini.

"Ini kerana usahawan wa-
nita juga membantu kepada 
pertumbuhan ekonomi negara. 
Jadi pertimbangan daripada 
pihak kerajaan amat kami har-
gai," katanya.

Menurutnya, setakat ini, 
seramai 36,000 usahawan telah 
dilahirkan Usahanita dan jum-
lah tersebut akan terus berkem-
bang.

"Kita lihat hari ini semakin 
ramai usahawan wanita muda 
berkecimpung dalam bidang 
perniagaan. Mereka kini dilihat 
mempunyai kesedaran tentang 
kelebihan dalam bidang ini.

"Jadi kami berharap keraja-
an mempertimbangkan untuk 
terus atau menambah geran 
kepada usahawan. Mereka yang 
baru nak bermula pastinya per-
lu diberikan bimbingan.

"Justeru kami berharap ke-
rajaan meneruskan apa yang 
ada dalam bajet terdahulu ke 
dalam Bajet 2019," katanya.
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KAJANG SCHOOL

SCHOOL CLOSED AFTER
MUMPS OUTBREAK
Students only
allowed back
on Nov 9
SITI SALMIAH A. HAMID
K AJANG
cnews@nstp.c om.my

AS C H O O L  h e r e  h a s
been ordered closed
for two weeks after an
outbreak of mumps

t h e re.
It was believed at least 70 per

cent of its students were infected
as were several teachers.

Checks by the New Straits
Times Press at SMA Persekutuan
(SMAP) Kajang showe d the
school to be almost deserted.

Only teachers and administra-
tors could be seen going about
their business.

A source said the school had
been ordered closed to prevent
the viral disease from spreading.

“Some teachers were also in-
fe cte d.

“At first, only a few students
came down with mumps and were
sent to a clinic.

“However, it spread rapidly,”
the source said.

He said the students would be
allowed back on Nov 9, four days

before the start of the Sijil Pela-
jaran Malaysia examination.

It is understood that SMAP Ka-
jang is not the only school hit by
an outbreak of mumps.

Viral messages claimed that
Sekolah Berasrama Penuh Inte-
grasi Gombak had also been or-
dered closed for two weeks.

SMA Persekutuan Kajang in Selangor was ordered yesterday to
close for two weeks. PIC BY MOHD KHAIRUL HELMY MOHD DIN

Headline SCHOOL CLOSED AFTER MUMPS OUTBREAK
MediaTitle New Straits Times
Date 25 Oct 2018 Color Full Color
Section Local News Circulation 36,278
Page No 12 Readership 108,834
Language English ArticleSize 252 cm²
Journalist Siti Salmiah A. Hamid AdValue RM 8,687
Frequency Daily PR Value RM 26,060



The environmentally-aware 
people of Bandar Baru Bangi 
are prepared to give full 
support to the Low Carbon 
City Framework programme 
to help local authorities meet 
their objectives of reducing 
carbon emission. >2 

No 
stranger 
to green 
efforts 

Manual process: Kajang Municipal Council workers mixing food and garden waste to be turned into compost. 
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A simple machine helps grind garden waste that has been mixed wi th food waste. (Inset) Natural enzymes help wi th 
fermentation in food waste which forms part of the composting process. 

Townsfolk ready to go green 
By GRACE CHEN 
gracechen@thestar.com.my 

BANDAR Baru Bangi, a township in 
Hulu Langat has been picked by 
Kajang Municipal Council (MPKj) as 
a pilot study site for its Low Carbon 
City Framework (LCCF) programme. 

The programme is developed by 
Energy, Green Technology and 
Water Ministry (KeTTHA) with the 
cooperation of Green Technology 
Corporation (Greentech), to assist 
l oc i authorities, town planners 
and developers in their quest to 
create low carbon cities. 

Bandar Baru Bangi Residents 
Association president Hamdi Haron 
said the township was ready to aid 
the council to meet its objectives to 
reduce carbon emission. 

"The residents knew what recy-
cling was as early as 10 years ago. 
Our association distributed flyers 
door to door to raise awareness on 
this," said Hamdi. 

An owner of a restaurant him-
self, Hamdi said he was ready to 
embark on a personal campaign to 
convince 60 restaurant owners, on 
top of the 60 selected by MPKj, to be 
part of its efforts to buy back used . 
oil and collect food waste, both 
seen by the local council as crucial 
components to the LCCF pro-
gramme. 

MPKj Solid Waste and Public 
Cleansing Management 
Department environmental unit 
head Muhammad Nazir Awang 
said the council took upon itself to 
collect food waste from these prem-
ises to be turned into compost. 

The process takes place at a back 
lot behind the council's plant nurs-
ery in Section 13. 

"We started experimenting with 
composting methods as early as 
2015. Our source were from 10 
shops in Kajang and Section 1," said 
Muhammad Nazir, an environmen-
tal health diploma holder from 
UiTM. 

The composting process is run 
manually using bio enzymes made 
from natural ingredients such as 
brown sugar, yoghurt and tempeh 
sprayed onto ground garden waste 
to interact with the collected food 
waste. 

The process is the Takakura 
method that uses materials to be 
sourced from home. 

A small garden patch of mint 
leaves, corn, ladies' fingers and 
kangkung bears testament to the 
compost's efficacy. 

The same 60 shops are also sell-
ing their used cooking oil at 

Bandar Baru Bangi residents are used to recycling and 
willing to participate in pilot project, says RA 

IMazir says MPKj employs the Takakura method for food 
composting, using materials sourced from home. 

Uni10 Energy 
operations 
supervisor 
Yahirwan 
Yahya shows 
the difference 
between 
biodiesel 
made from 
recycled 
cooking oil 
(left) and 
fossil diesel 
(right) in a 
burning demo. 
The fossil die-
sel gives off 
more black 
smoke. 

At the official launch of the pro-
gramme at Laman Bangiku in 
Section 9, Bandar Baru Bangi, MPKj 
president Mohd Sayuthi Bakar said 
scheduled collection for recyclables, 
used cooking oil and food waste 
has been done since March 15 for 
Section 9. 

The area, he said, had 1,118 shop 
units, two shopping complexes, 
commercial plots and a public 
park. 

"The result of these collections 
will depend on the cooperation 
of businesses here if We are to 
achieve our target of reducing car-
bon emissions by 2% by next year," 
he said. 

He added that the council would 
plant 290 trees in the area within 
two years with 430 to be planted 
this year. 

This programme will cost MPKj 
RM278,300. 

Sungai Ramal assemblyman 
Mazwan Johar, who was present at 
the launch, said demographic stud-
ies done on his constituency 
showed that the concerned resi-
dents were well educated and 
exposed. 

"As such, they should have no 
difficulties understanding the 
importance of the LCC pro-
gramme," said Mazwan. 

Amount collected from March 15 to Aug 16 
(in tonnes) 

between RM1 and RM1.50 to UnilO 
Energy, a local company appointed 
by the council to collect waste oil in 
the area. 

Its operations manager Shahrul 
Azwa Idrif said the waste oil would 
be converted to biodiesel via the 
transesterification process. 

The iend product is sent to power 
generators in rural schools where 
the company is running studies on 
solar hybrid systems. 

When the company's contract 
with the schools expires at the end 

of the month, it will export the col-
lected waste oil to biodiesel produc-
ing companies in Singapore and 
countries in Europe. 

The waste oil recycling effort is 
seen as an important effort by the 
council as it wants to raise aware-
ness on the health dangers or con-
suming recycled cooking oil. 

"Recycled cooking oil contains 
the cancer-causing teroxide. 
Cooking oil which has been reused 
contains up to 10 times the safety 
level allowed," said Shahrul. 

© 
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Food Waste 

Source: MPKj 

Recyclable Waste 
(paper, plastic, 

aluminium cans 
and glass) 
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Waste Cooking 
Oil 
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N E W S 

MPS councillors 
seeking hike 
in allowances 
> 4 

MPS councillors 
seek increase 
in fixed allowance 
They will meet today to discuss proposal for 
extra RM1,000 to cover higher cost of living 

By EDWARD RAJENDRA 
edward@thestar.com.my 

SELAYANG Municipal Council (MPS) council-
lors will be voting on a proposal to increase 
their fixed monthy allowance by 40%. 

Currently, MPS councillors get RM2,500 as 
a fixed monthly allowance but they want 
RM1.000 more due to the high cost of living 
and the municipality's large area. 

Councillor and Amanah whip Wan Anwar 
Wan Ibrahim said he has called for a meeting 
to discuss the proposal and a majority of 
councillors have said they will be attending. 

"We are also asking for an increase in the 
petrol allowance from RM250 to RM350," he 
said when met during the Selangor 
Government Local Authority Councillors 
Basic Course Phase I in Petailing Jaya. 

When met at the sidelines of the course, 
other MPS councillors said their fixed and 
petrol allowances were insufficient. 

"A councillor's job is full-time. We have to 
go to neighbourhoods to attend to complaints. 
"Our petrol allowance is so low. We should be 
given RM800," said one councillor. 

Another councillor said most councillors 
were serving full-time and the allowances 
were too low. 

The councillors are also seeking a RM1,000 
increase for their personal assistants who 
now receive RM1,500 and RM1,000 more in 
office rental from the current RM1,000 as 
they also have to pay utility bills and cleaners. 

Currently, Petaling Jaya City Council, Shah 

Alam City Council and Subang Jaya Municipal 
Council give its councillors a basic allowance 
of RM2,500 a month. 

Councillors are also paid RM100 for each 
sub-committee meeting attended. On average, 
six meetings are held in a month. 

It is learnt that Wan and U Chin Ong, who 
is the DAP whip, will chair todays meeting to 
decide on the proposal and bring it up at the 
next full board meeting on Monday. 

Bersatu whip Datin Sharifah Salmah Syed 
Agil will attend the meeting while PKR party 
whip Amir Fazlee Khalid will not be attending 
due to health reasons. 

A quorum of eight is required to vote on 
the proposal. A total of 16 councillors are 
expected to attend. MPS has 24 councillors in 
total. 

When contacted, MPS president Suliman 
Abd Rahman said he was not aware of the 
matter and would not be chairing the meting. 

"In any case, councillors are free to bring 
up the motion for discussion during the full 
board meeting. 

"Councillors should have a working paper 
to be tabled, discussed and voted on. 

"The working paper will be given to the 
State Economic Planning Council for discus-
sion and the Selangor Economic Action 
Council for deliberation by the state's execu-
tive council," he added. -

The councillors will also discuss sewerage 
issues at Kampung Selayang Baru, flash floods 
at B27 Rawang trunk road and traffic conges-
tion in Rawang. 
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他说，现在也是第4次工业革 

命，科技的运用已经能够取代 

大部分人力资源，工厂可以 2 4  

小时运作，生产力也更加大， 

这是许多行业都会面对的挑 

战。 

“以德士为例，电召车的出 

现对这行业带来巨大的冲击， 

若在面对挑战时，仍不求变， 

适应时代发展，迎合主流需 

求，只是依靠某方面的帮助 

的话，最终就会被时代所淘 
汰。” 

出席者还有雪州发展机构总 

执行长拿汀巴杜卡诺莱达、雪 

州教育局主任莫哈末沙烈。 

商業苗子計劃 

締262萬營業額 
彳#莱达说，“商业苗子计划” 

^在1 9 9 8年开始举办以来至今 

20年，共吸引了2万4300名学生参 

与，并涉及8T5家私人有限公司。 

她指出，今年雪州共有49所小 

学，共1225名学生，98名老师参 

与这次的活动。 

“在长达7个月的活动内，参与 

者在各自公司内，共创造了262万 

令吉的营业额，获得64万530T令 
吉的利润，比起上一届增加了 3万 
八士 ” 
々口 o  

(莎阿南24日讯）雪州大臣阿米鲁 

丁说，雪州政府为商家提供的微型 

贷款（Hijrah)，至今已经借出3亿 

6000万令吉，协助雪州超过4万6000 

名小商家经商。 

他说，在这些受惠的商家当 

中，有者甚至还因此而扩大了 

自己的商业规模，成长为中小 

型的企业。 
“这些是州政府提供微型贷 

款的宗旨，希望能够促进及巩 

固小商家的商业活动。” 

他指出，在面对经济不景气 

的时期，中小型、小型企业的 

商业活动，在促进经济方面是 

他说，雪州发展机构也举办 

活动，鼓励更多人经商，并在 

小学、中学时期就开始灌输相 

关的概念，为学生们提供学习 

及实践的机会。 

大臣：借出3億6000禺 
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7/47路(哈拉班路) 

19/13 路 © 
19/135 

e 

更改交通流量的建议及第19区17/47路 

往来方向/哈拉班路（JALAN HARAPAN) 

地點：八打靈再也哈拉班路 •拉吉夫等人一同张挂改道计划告示。 

•道 
拉计 

吉犁 
夫建 

-图 
不o 
改 

堪2新路a—— 

行得通嗎？歡迎你給意桌 
(八打灵再也2 4日 

讯）八打灵再也哈拉班 

路(Jalan Harapan) 

往17区及19区方向的十 

字路口，经常发生交通 

交通意外，加上19区住 

宅区路口狭窄，八打灵 

再也市政厅因此计划更 

改该区部分道路。 

武吉加星州议员拉吉夫 

指出，这项计划目前仅处 

于初步阶段，市政厅已在 

附近张挂改道建议告示和 

地图的橫幅，知会居民和 

其它道路使用者，并在两 

周后视居民回响结果而做 

决定。 

他今日连同八打灵再也 

市议员L o y i s、市政厅官 

员，一同前往张挂橫幅及 

通知居民相关消息时说， 

居民可在未来2周内提供意见 

或回馈。 

拉吉夫指出，改道计划主要 

是从哈拉班路往17区和19区住 

宅区的1T/21J路及19/22路开 

启路口，让从哈拉班路欲进入 

这两区的车辆可免去费时等待 

十字路口的红绿灯，同时也可 

疏缓交通。 

他说，若结果是大部分居民 

都同意这项改道建议，那么全 

面落实计划，以期为该区居民 

带来交通改善。 

居民可透过致电、简讯、 

WhatsApp等方式向拉吉夫服 

务中心反映该项计划，联络号 

码为 016-2167490。 

無須再等紅綠燈 

他说，有了这两个新路口， 

车辆将不能从哈拉班路左转进 

17/2L路和19/13B路进去住宅 

区，该两路只供从住宅区转出 

大路。 

拉吉夫也指出，从哈拉班新 

路口转进19区住宅区的路口， 

车辆也将禁止右转进 1 9 / 1 3  

路，只能右转进19/15路，以 

免引起碰撞情况。 

拉吉夫补充，19/20路也将2 

从原本的双向道改成单向道， 

既车辆不得从该路驶出哈拉班 

路。 

i也坦言，这项改道计划在拟 

成前，这些在住宅区的道路确 

实因道路狭窄而常常引起碰撞 

事故，因此，经过居民的投诉 

和建议，市政厅决定先收集大 

部分居民对此建议的意见，才 

决定是否真正落实实行。 
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市長縣市會主席 

(八打灵再也 

24日讯）掌管雪 

州地方政府、公 

共交通及新村发 

展事务的行政议 

员黄思汉已向各 

地方政府市长和 

县市议会主席下 

指示，必须每3个月与国州议员进行 

会议，以便代议士传递选区内的问 

题。 

他说，这是一个让人民代议士和地方政 

府进行沟通的平台，3个月至少开会一次。 

12月舉行首次會面 

“这个指示已经传递给市长和县市议会 

主席，他们可以与国州议员安排会面，他 

们的首次会面预计在12月举行。” 

他补充，反对党议员也可以参与会议， 

因他们也是人民选出的代议士，有职责反 

映选区的问题。 

黄思汉今曰出席在八打灵再也皇冠酒店 

举行的第一阶段雪州地方政府政府市议员3 

天2夜培训营闭幕仪式后，如是指出。 

目前雪州的县市议员新旧 

参半，而这场培训营会是让 

县市议员了解职责。 

此次参与的地方政府分别 

是加影市议会、雪邦市议 

会、士拉央市议会、瓜拉冷 

岳县议会、瓜雪县议会和沙 

白县议会，出席者为TT人。 

黃思漢吁縣市議員 

實地走訪： 

^思汉呼吁县市议员必须实地走访领养 

K区，才能掌握区内的问题，这将归为 

评估县市议员评表现的范畴之一。 

他强调，委任县市议员不是政治奖赏， 

是来自人民和州政府的委托，工作范畴不 

仅是出席会议，而是要服务人民。 

“雪州大臣、我、市长、县市议会主席 

都有实地走访，所以县市议员没有理由做 
不到。“ 

询及他再三要求县市议员实地走访的建 

议，是否现有市议员缺乏这方面表现， 

他否认此说法，只是提醒市议员要勤力服 

i也说，州政府会根据县市议员表现进行 

评估，评分准则还没敲定，目前拟定中， 

评估表格预计明年中会出炉，不过实地走 

访地区会是评分之一。 

“目前我对县市议员的表现都满意，不 

过还有进步空间。” 

他也说，县市议员的直属家属若参与地 

方政府的项目，必须申报关系和不能参与 

相关项目的抉择，避免有利益冲突。 

•黄思汉（左）移交证书给士拉央市议 
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留
念
。 

3
天
2
夜
培
训
营
的
县
市
议
员
合
影 

I

阶
段
雪
州
地
方
政
府
政
府
市
议
员 

•
黄
思
汉(

前
排
左
8)

与
出
席
第 

Page 1 of 2

25 Oct 2018
China Press, Malaysia

Author: No author available • Section: Central • Page: C3 • Printed Size: 527.00cm²
Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color • ASR: MYR 10,395.37
Item ID: MY0034125389

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



•联邦直辖区部目前已在探讨由吉 

隆坡市政局于明年开始接手吉 

隆坡免费巴士服务，包 

括重组巴士川行 

路线。 

可重組川行路線 
•班底谷国会议员法米法茲一 

能減少車輛入城 
隆坡区各国会议员支持If隆坡市政局接手 

\=\吉隆坡免费巴士服务，希望市政局能效仿 

雪州政府推动雪州精明巴士一样，让免费 

巴士能够走入住宅区尤其是人民组屋 

和组屋区，同时希望能够减 

少入城的车量。 

国会议员在 

接受询 

•迎交通部长陆兆福所 

>入提出的建议，希望能 

让吉隆坡免费巴士服务进 

“步提升和加强，就好比 

就雷州政府所提供的免费 

精明巴士服务一样。 

目前，吉隆坡免费巴士 

川行的路线是相当的 

有限，而且都是以城市 

和旅游区为主，我认为其 

川行路线、距离和营运成 

本等，还是需要进一步检 

我也希望一旦市政局接 

手吉隆坡免费 

巴士之后，能进一步重 

组巴士川行路线，让B最低收入 

群(B40)的居民能从中受惠。 

问时说，相信免费巴孟每年i2oo万^不会加 

市政局的负担。 

有者也建议该免费巴士应该衔接住宅区和轻快铁、捷 

运和电动火车站，进一步加强人民使用公共交通系统， 

协助减少进入城市地区的私人车辆的数量。 

他们认为，吉隆坡免费巴士的川行路线相当有限， 

也只是以局部市中心为主，无法让更多市民从中受 

惠。 

他们说，虽然rapid kl巴士也有经过或者是驶入 

人民组屋和组屋区，但服务还是有待提升，一 

旦吉隆坡免费巴士的进入，将会进一 

步加强公共巴士川行的服务。 

CT •斯迪亚旺沙区国会议员聂纳茲米」 

t成由市政局接手吉隆坡免费巴士 

服务，就好比由雪州政府所推动 

的免费雪州精明巴士一样。 

在担任斯迪亚旺沙区国会议员之后，也 

常接到居民尤其是居住在人民组屋或组屋 

区居民投诉公共交通的问题，尤其是巴士川 

行路线的情况。 

我认为吉隆坡免费巴士应该要重组其川行 

路线，不只是要进入住宅区尤其是人民组屋 

区，也应衔接住宅区到轻快铁站或捷运站，鼓 

励更多民众乘搭公共交通。 

如果市政局能推动上述的巴士服务，除了有助 

于增加使用公共交通系统的人数，也能协助到中 

下阶段的居民，让他们享有免费乘搭巴士的福利。 

纖 
• o o 

^ “，命 

、产• 

’ ^ ̂ # y ̂ ， 

y ^-"C 0 0 0. 

蚤 a y EU 

•吉隆坡免费巴士目前有4条川行路线，川行于市中心尤其是旅游景点区为多。 

不加重市局負擔 
•武吉免登区国会议员方贵伦 

rji会议员与吉隆坡市长对话 

@会活动时，曾建议重组吉 

隆坡免费巴士的服务，让该服 

务更全面化。 

赞成让市政局接管吉隆坡 

免费巴士的服务，以市政 

局目前每年的钜额收入， 

相信即使市政局接手该 

免费巴士服务，也不会 

加重市政局的负担。 
一旦市政局接手， 

吉隆坡免费巴士的川 

行路线应全面的重 

组，让巴士能驶 

入人民组屋区或 

者是组屋区，让 

中下阶层人i 

受惠，能减少 

每天进入城 

市的私人车 

辆。 

• • 

(吉隆坡24 

日讯）吉隆坡 

免费巴士（G o  
KL)即将于12月 

3 1日届满，联邦 

直辖区部将探讨 

未来动向和川行路 

线，同时考虑川行住 

宅区，尤其是人民组 

屋和组屋区，以利惠 

更多人民。 
交通部长°陆兆福日前巡视 

盲隆坡免费巴士服务后，建 

议吉隆坡免费巴比服务于明年 

开始交给吉隆坡市政局接手。 

吉隆坡免费巴士是2012年开 

始在吉隆坡一带川行，陆路公 

共交通委员会（SPAD)所提供 

的服务合约于12月31日期满， 

每年花费1200万令吉。 

目前，吉隆坡免费巴士共有 

40辆巴士，川行路线共有4条， 

分别是中央艺术坊-武吉免登、 

吉隆坡双塔楼-武吉免登、吉隆 

坡中环车站-敦拉萨路和武吉免 

登-敦拉萨路，目前每日载客量 
约6万5000人，分别为60°�大马 

人和40%外国人，包括游客和外 

劳。 
° 联邦直辖区部长卡立沙末接 

更鼉民 
受《中国报》记者电访指出，该部 

正探讨交通部的建议。 

他说，吉隆坡免费巴士的合约于 

12月31日截止，目前还有2多月时 

间，该部门将于近日内草拟一项报 

告，全面探讨该巴士川行服务。 

將重組路線圖 

他指出，一旦该报告出炉后，将 

进,步和交通部开会，届时将交予 

交通部是否接受该报告中的建议。 

他说，目前，吉隆坡免费巴士川 

行在以市中心为主的地区，主要是 

落在旅游景点区。 

“我们需要深入讨论吉隆坡免费 

巴士川行的路线，也将会建议重组 

整个路线图，希望能进入住宅区尤 

其是中下阶层的人民组屋和组屋 
区。“ 

吉隆坡市政局在接受询问 

时，表明市政局尚未接到此 

建议，也尚未讨论此课题。 

應銜接輕快鐵站 
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kl ：… 雪E安東山雜• 
吳亞烈：商成立大馬漳州總會 

(巴生2 4日 

iK)雪兰莪诏安 

东山会馆于11月4 

曰（星期日）晚 

上7时，在巴生皇 

城会展中心举行 

庆祝成4 8周 

年、青年团33周年暨如女组23周年 

纪念”联欢晚宴。 

大会主席拿督吴亚烈日前在新闻发布会 

上说，在今年周年庆，将与各州属会交 

流，并将在极短的时间内成立“马来西亚 

漳州总会” o 

’他>指出，。目前已有7个属会，分别是槟 

城、雪州、马六甲各1个，柔佛和砂拉越 

各2个0 

他i谢前任会长拿督叶来成（来财〉的 

信任，顺利接棒。 

安排鄕親半曰遊 

筹委会主席林进利说，上述周年庆晚宴 

将筵开150席，预料来自新加坡、古普及 

全马各地的乡亲将莅临巴生参与大会，同 

时欢迎巴生其他社团踊跃出席。 

“大会也安排乡亲们于11月4日上午， 

参与半曰游，包括参观百年古庙观音亭， 

还有安排交流会，并于前一天（11月3 

曰）晚上举行迎宾宴。” 

他说，雪州行政议员拿督邓章钦将出席 

周年庆晚宴。当晚也会颁发受封人士纪念 

品，大专生奖励状（免费入会）。会上， 

乡亲子女将呈献扯铃表潢。 

出席者包括署理会长李振玉、青年团团 

长高益文、妇女组主任林爱凤、文教主任 

叶文明及总务叶文平。 

亚
烈
、
李
振
玉
、
叶
文
平
及
林
爱
凤
。 

左
起
为
高
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文
、
叶
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明
、
林
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利
、
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促縣市議員實訪選區 

⑷及再三要求县市议员实地走访选区的 

飞曰J建议，是否和现有市议员缺乏相关表 

现有关时，黄思汉则否认有关的猜测，并 

指他只是要提醒市议员应勤力服务选民。 

他提到，州政府会根据县市议员表现进 

行评估，虽还没敲定评分的准则，但评估 

表格预计明年中便会出炉，而实地走访地 

区会是评分的标准之一。 

他强调，他目前对县市议员的表现都满 

意，不过尚有进步的空间。"县市议员的 

直属家属若参与地方政府的项目，必须申 

拫关系和不能参与相关项目的抉择，避免 

有利益上的冲突。” （TKM) 

(八打灵再也24日 

讯)掌管雪州地方政 

府、公共交通及新村 

发展事务的行政议员 

黄思汉下达指示，各 

地方政府市长和县市 

议会的主席，都须每3 

个月与国州议员进行 

会议，以便人民代议 

士可传递选区内的各 

式问题。 

黃思漢：傳遞選區問題 

市長須每3月晤議員 
他今日出席在八打灵再也皇冠酒店举行的第一 

阶段，雪州地方政府政府和市议员3天2夜培训营 

闭幕仪式后表示，上述指示已传达给市长和县 

市议会主席，他们可与国州议员安排会面，首次 

会面的时间，预计会订在12月份。 

他说，这是一个让人民代议士和地方政府进行 

沟通的平台，每3个月至少要开会一次。 

他强调，反对党的议员也欢迎参与会议，因为 

他们同样是人民选出的代议士，有职责反映选区 

内的问题。 

欢迎反对党议员参与 

据悉，由于目前雪州的县市议员新旧参半，因 

此上述培训营活动，主要是让县市议员了解其主 

要职责。 

参与的地方政府包括了加影市议会、雪邦市议 

会、士拉央市议会、瓜拉冷岳县议会、瓜雪县议 

会和沙白县议会，出席者合共77人。 

与此同时，黄思汉吁请县市议员须实地走访其 

领养区，方可掌握区内的各项问题；这也作为评 

估县市议员表现的范畴之一。 

“委任县市议员不是政治奖赏，而是来自人民 

和州政府的委托，所以县市议员的工作范畴不仅 

仅是出席会议，而是要服务人民。” 

“雪州大臣、我、市长、县市议会主席都有 

实地去走访，所以县市议员没理由做不到这一 

点。“（TKM ) 

训
营
的
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拉吉夫：防交通事故 

哈拉班路設2新路口 
(八打灵再也24日讯）行动 

党武吉加星州议员拉吉夫声称， 

为避免发生交通事故，八打灵 

再也市政厅建议在哈拉班路往 

19/22路及哈拉班路往）7/22J路 

开设新路口，让驾驶人士在不必 

等候交通灯下直行。 

他今早在记者会上提到，欢迎 

灵市17及19区居民即起至11月7 

曰两周内，针对该改道建议向他 

提出意见及看法；他们会在收集 

全部意见后，再进一步探讨如何 

实行。 

他表示，一旦增设了两个新路 

口，从哈拉班路通往灵市17区 

的驾驶人士可避开17/21 L路的 

十字路口，直接左转至17/21J 

路；另外，从哈拉班路往灵市 

19区驾驶人士，则可直接左转 

入19/22路，不必在十字路口处 

U转至19/13路，避开交通灯的 

路段。 

他披露，自哈拉班路通车后， 

17/21 L路常发生交通意外，一 

些不熟悉道路的驾驶人士也误闯 

单向道，险象环生。 

“除了即起开放让居民针对改 

道建议提出意见，我们也在相关 

路段挂上了横幅、派发传单及置 

放新指示牌，以提醒居民和车主 
们° ” 

“我们会根据居民的意见来决 

定，视乎有没有人反对，才决定 

是否进一步落实上述的建议。” 

拉吉夫声称，有关提供意见 

者，可联系其服务中心热线 

(016-216 7490 )，他们接受 

致电、简讯及Whatsapp方式联 
系° 

此外，八打灵再也市议员路易 

斯则强调，建议增设新路口的主 

要用意，是要减少17/21 L路十 

字路口交通灯处的意外事故。 

他重申，目前一切仍属建议阶 

段，我们会收集居民的意见后才 

来决定。（TKM ) 

口
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助逾4万小商家经商 

雪政府借出3.6亿微贷 
(莎阿南24日讯）雪兰莪州政府为商家提供的微型贷 雪州大臣阿米鲁丁说，一些受惠商家甚至因此扩 

款（Hijrah)至今经借出3亿6000万令吉，协助雪州大自己的商业规模，成长为中小型企业，这正是州政 

超过4万6000名小商家经商。 府提供微型贷款的宗旨。 

米鲁丁说，当局希望通过贷 

rHJ款计划促进及巩固小商家的 

商业活动，尤其时值经济不景气时期， 

中小型、小型企业的商业活动，对促进 

经济非常重要。 

他今日出席雪州发展机构第20届 

“商业苗子计划（Pi'og'rain Tunas Niaga)“ 

颁奖礼时致词。 

出席者还有雪州发展机构总执行长 

拿汀巴杜卡诺莱达、雪州教育局主任莫 

哈末沙烈。 

他说，雪州发展机构也举办活动， 

鼓励更多人经商，并在小学、中学时期 

就开始灌输相关的概念，为学生提供学 

习及实践的机会。 

大臣鼓励业者 

善用网络科技 
阿米鲁丁鼓励各行各业的业者与时 

并进，发展自己的事业，特别是如今 

资讯发达，不应只以传统模式经商， 

还可以善用网络科技，跨越国际接触 

更多群众，拓展自己的生意。 

他说，现在也是第4次工业革命， 

阿米鲁丁（左三）颁发奖项给参与活动的教师。左二是莫哈末沙烈，右二为诺莱达 

科技的运用已经能够取代大部分人力 

资源，丁厂可以24小时运作，生产力 

也更加大，这是许多行业都会面对的 

挑战° 

他说，以德十为例，电召车的丨B现 

引起巨大冲击，若面对挑战仍不求 

变，适应时代发展，迎合主流需求， 

只是依靠某方面的帮助，最终就会被 

淘汰。 

“商业苗子计划” 20年 

吸引逾2万学生参与 
诺莱达说，“商业苗子计划”在1998年 

开始举办以来至今20年，共吸引了 2万4300 

名学生参与，并涉及875家私人有限公司。 

她指出，今年雪州共有49所小学，共 

1225名学生，98名老师参与这次的活动。 
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黄思汉：官员反映选区问题 

每3个胸酬议员开会 
(八打灵再也24日讯）雪州各地方政府市长和县市 

议会主席，受指示必须每3个月和国州议员开会， 

以便代议士传递选区内的问题。 

掌管雪州地方政府、公共交通和新村发展事务 

的行政议员黄思汉说，他经向各市长和县市议会主 

席发出上述指示，他们可和国州议员安排会面，首 

次会面预计在12月举行。 

^•思汉说，反对党议员 

$也可以参与会议，因 

他们也是民选代议十，有职责 

反映选区的问题。 

市议员培训营 

黄思汉今R出席在八打灵 

再也皇冠洒店举行的第一阶段 

雪州地方政府政府市议员3天 

2夜培训营闭幕仪式后发表谈 

话。 

目前雪州的县市议员新旧 

参半，培训营会是丨丨：县市议员 

黄思汉（前排左八）与出席第一阶段雪州地方政府政府市议员3天2夜培训营的县市议员。 

了解职责。 影市议会、雪邦市议会、士拉 瓜雪县议会和沙白县议会，出 

参与的地方政府分别是加 央市议会、瓜拉冷岳县议会、 席者为77人。 

黄思汉（左）移交证书给士拉央市议员 

蔡佩颐。 

黄思汉吁县市议员 

走访领养区听民声 
黄思汉呼吁县市议员必 

须实地走访领养区，以掌握 

区内的问题，而且这将是评 

估县市议员评表现的范畴之 

— — ‘ 0  

他强调，委任县市议员 

不是政治奖赏，是来肖人民 

和州政府的委托，工作范畴 

不仅是出席会议，而是要服 

务人民。 

“雪州大臣、我、市 

长、县市议会主席都有实地 

走访，所以县市议员没有理 

由做不到。” 

询及黄思汉再三要求县 

市议员实地走访的建议，是 

否现有市议员缺乏这方面的 

表现，他否认此说，只是提 

醒市议员要勤力服务，并表 

示，目前他对县市议员的表 

现都满意，但还有进步空 

间。 

“州政府会根据县市议 

员表现评估，0前仍在拟定 

评分准则，预计评估表格明 

年中会出炉，但实地走访地 

区会是评分之一。 

他也说，县市议员的直 

属家属若参与地方政府的项 

0，必须申报关系和不能参 

与相关项目的抉择，避免有 

利益冲突。 
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(八打灵再也24日讯）八 

打灵再也哈拉班路 

(Jalan Harapan)往 17 

区及19区方向的十字路 

口车祸频传，加上19区 

住宅区路口狭窄，八打灵 

再也市政厅计划更改部分 

道路。 

据了解，改道计划主 

要是从哈拉班路往17区 

和19区住宅区的17/21J 

路及19/22路开启路口，让从哈拉班路欲进入这两区的 

车辆，可以不必在十字路口的交通灯费时等候，同时可 

纾缓交通。 

车祸频传路口狭窄 

哈拉班路局部改道 
、 

^•了这两个新路口，车 

辆将不能从哈拉班路 

左转进17/2L路和19/13B路进 

去住宅区，该两路只供从住宅 

区转出大路。 

至于从哈拉班新路口转进 

19区住宅区的路口，车辆将禁 

止右转进19/13路，只能右转 

进19/15路，以免引起碰撞情 

况。此外，19/20路也将2从 

原本的双向改成单向道，即车 

辆不得从该路驶出哈拉班路。 

武吉加星州议员拉吉夫 

说，这项计划仍处初步阶段， 

市政厅巳在附近张挂改道建议 

告不和地图横幅，通知居民和 

其它道路使用者，将在两周后 

检视居民的回馈以做决定。 

他连同市议员路易乌丁、 

市政厅官员，一同前往张挂横 

幅及通知居民相关消息。 

他说，这些在住宅区的道 

路确实W狭窄而常常引起碰撞 

事故，经过居民投诉和建议， 

市政厅决定先收集居民看法， 

才决定是否真正落实。 

拉吉夫等人一同张挂改道计划告示 

“若大部分居民都同意改 

道建议，就会全面落实。” 

居民可透过致电、筒讯、 

WhalsApp等方式向拉吉夫服 

务巾心反映该项计划，电话： 

016-216 7490� 

Page 1 of 2

25 Oct 2018
Nanyang Siang Pau, Malaysia

Author: No author available • Section: KL/Selangor • Page: B4 • Printed Size: 490.00cm²
Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Black/white • ASR: MYR 3,712.12
Item ID: MY0034126028

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



大臣：放眼未来5年 

建3万“我的雪兰莪屋” 
(莎阿南24日讯）雪兰莪州 

务大臣阿米鲁丁说，州政府 

放眼未来5年兴建3万间 

“我的雪兰莪房屋”单位，让 

州内子民有机会拥有本身的 

房屋。 

他说，当巾60%房屋售 

价是20万令吉以下，其余 

40%售价则在25万令吉以 

下。 

他说，州政府于2014年 

起积极兴建“我的雪兰莪房 

屋”，获得热烈响应，希望 

业者继续在雪州提供可负担 

房屋。 

他说，随着如今州政府 

和中央政府同步调，政府机 

构之间的智能合作如雪州发 

展机构、雪州房屋与地产 

局，以及发展商配合，州政 

府这项0标将能实现。 

阿米鲁丁今早出席雪州 

物业价格管制发展研讨会时 

致同。 

他也说，州政府也加以 

改进，包括缩小房屋面积及 

维持每英亩土地最高120个 

房屋单位的密度，以确保雪 

州每户家庭有机会拥有可负 

担房屋。 

雪州政府意识到人民面 

对贷款问题，今年4月起， 

“我的雪兰莪房屋”面积从 

1000平方尺减少至900平分 

尺，而通过这这措施，每个 

单位屋价可降低2万令吉。 
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雪兰莪州华校教师公会66周年会庆晚宴筹委会，前排左起 

黄勇文、陈秋成、蔡荣金、方良妹、吴爱月、蔡慧玲及郑 

修得。 

雪华校教师公会11月2日庆66周年 

(巴生24日讯）雪兰莪州华校教师公会定于11月2日（星 

期五）晚上7时，在巴生兰花同海鲜大酒家庆祝成立66周 

年纪念暨筹募活动基金联欢宴会，雪州行政议员拿督邓章 

钦受邀为大会主持开幕仪式。 

大会主席方良妹校长说，会庆除了丨丨：教师会员、华教 

工作者及热心教育人士齐聚一堂交流，当天也欢送会员荣 

休，庆贺会员荣鹰勋衔，颁发会员服务教育界25/26纪念 

品，并筹募活动基金，以推行各项惠及华教发展活动。 

他说，该会常年举办多项活动，包括教师培训课程、 

华语演讲及笔试赛、中小学生户外写生比赛、雪隆华小生 

歌唱赛、数学比赛及颁发奖励金等。 

他说，欢迎学校三机构理事、全体教职员及各界友好 

报名，席金每人60令吉，每席600令吉，半席300令吉。 

欲知洋情或购买餐券，可联络蔡校长012-905 0326� 
蔡副校长 012-677 8622、方校长 019-233 1098� 

V 
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雪诏安东山会馆11月4日庆周年 

(巴生24日讯）雪兰莪诏安东山会馆盼通过周年庆典，与各 

州属会交流，议决在最短时间内成立“马来西亚漳洲总 

会”。 

该会联欢晚宴会庆将于11月4日（星期R )晚上7时， 

在巴生皇城会展中心举行，以庆祝48周年庆、青年团33周年 

暨妇女组23周年纪念。 

议决成立马来西亚漳洲总会 

大会主席拿督吴亚烈在丨己者会指川，目前共有7个属会， 

分别是槟城、雪州、马六甲各一个，柔佛及砂拉越各2个。 

周年庆晚宴将筵开150席，特邀来自新加坡、古晋、全马 

各地乡亲，以及巴生华丨才丨出席盛会。 

筹委会主席林进利指出，大会也安排乡亲于当天上午参与 

半日游，包括参观百年古庙观音亭，安排交流会，同时于前 

一天晚上举行迎宾宴。 

“雪州行政议员拿督邓章钦将受邀为席上嘉宾，当晚也会 

颁发纪念品予受封人士，大专生奖励状（免费人会），同时， 

由乡亲子女呈献扯铃表潢。” 

出席者该会署理会长李振玉、青年I才丨团长高益文、妇女组 

主任林爱凤、文教主任叶文明及总务叶文平。 

雪兰莪诏安东山会馆11月4日举行周年庆典。左起高益文、 

叶文明、林进利、吴亚烈、李张玉、叶文平及林爱凤。 
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八打灵再也 

县市议员须与代议士开会 
雪州政府下令要求各县市议员必须针对地方性问 

题，与各地国会议员及州议员，进行定期会议。 

雪州行政议员黄思汉指出，有关会议必须是每3 

个月召开一次，即日起生效。 

「这个举措主要是为了确保包括反对党选区内的 

民生和地方课题，可以尽早解决。所以每3个月就必 

须开会一次，而地方议会主席和县市长都已接获这项 

指示。」 

他是于周三出席2018-2020届市议员培训结业典 

礼后，如此表示。 

另外，黄思汉也颁发证书给予89名来自6个地方 

政府的县市议员。 
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员市籌望路一带改道 
八打炅再也24日讯|灵市1 9 / 1 3 B路介于希望路（J i n  

Harapan)的十字路口，因分叉线多，使得交通灯转換时间变 

长，导致小区民众经常面对塞车和车祸困扰。 

行动党武吉加星州议 

员拉吉夫表示，由于涉及路 

段的交通灯转灯时间长，在 

繁忙时期会让住宅区排满车 

子，且一些司机贪图方便， 

便会作出违例动作，引起当 

地民众不满。 

「从希望路转进19区的 

路口是车祸黑区，涉及路段 

从住宅区方向通往大路乃是 

单向道，但同时许多从大路 

欲进入住宅区的轿车，也会 

在该路口 U转，让司机措手不 

及而发生擦撞。」 

避免往来车辆碰撞 

他说，经过与灵市政厅 

工程局官员商议后，决定进 

行改道，希望借此缩短等候 

交通灯转换时间，同时还能 

避开来往车辆发生碰撞。 

「我们计划关闭1 9 / 3 B  

路往17/21 L路的直通路线， 

民众需行驶至准备开放的 

17/21J路，才能进入17区。 

同时，为了禁止车辆透过 

19/13b的路口进行U转，故会 

在19/1 3路进入19/22路段开 

设新路口，让车子可从该路 

口驶入，避免与驶出大路的 

车子相撞。」 

他指出，虽然有居民对 

此改道方式有异议，惟他强 

调，大部分居民对于现状感 

到不满和忧心，故当局才会 

提出改道建议，尽可能满足 

多数人的需求‘并以道路安 

全为优先考量。 

他说，改道后，实际上 

车程距离差异不大，却可以 

节省时间，也可以让四周大 

小路段的行驶路线变得更系 

统化，减低车祸风险。 

他表示，在正式改道之 

前，仍会把改道计划告知居 

民和商家，并悬挂宣传布条2 

周。期间，民众仍可针对有 

关计划提出具建议，并透过 

其服务中心取得联系。 

另外，灵市政厅工程局 

官员路易斯补充，除了改道 

工程，当局也会视情况提升 

道路设备，如增加道路广角 

镜和提示牌等，呼吁民众积 

极提供意见。 

八打灵再也改道计划 
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公共交通的未来发展 
^ 

马来西亚的拥车率在全世界排行第3高，显示国人对轿 

车的依赖十分高，几乎每个家庭至少拥有1辆轿车，甚至最 

多拥有4辆轿车，导致城内的道路一天比一天阻塞。 

道路阻塞几乎是各个国家都面对的问题。随著城市的 

发展越来越密集，已经没有多余的土地再兴建多层停车场或 

是提升道路，公共交通系统的发展已刻不容缓。 

政府也设下目标，要在2030年达到40%的公交比例。我 

国的公交系统「无人问津」主要是因为其准时性和路线覆盖 

范围等因素而导致。 

根据日前交通部公布的数据显示，GO-KL免费巴士的乘 

客量逐年提高，今年平均每日乘客量已增加至6万5145人， 

其中60%的乘客为本地人，人数客观，证明国人并非不愿意 

乘达公交。 

在一个公交改革的论坛上，演讲者曾建议让发展公交 

的权力下放至地方政府，由地方政府来推动和规划路线。其 

中一个已经落实的地方政府就是八打灵再也市政厅，推行至 

今也相当成功。 

若各个地方政府也可以效仿灵市市政厅的做法，即使 

不是免费巴士，但只要确定其覆盖范围和准时性，相信还是 

可以吸引很多民众搭乘公交。 

(
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和平美展話巴生 

11月3起展出逾60畫作 
(巴生24日讯）巴生艺术协会 

与创价学会雪兰莪分会将于11月3 

日至8日（周六至周四），在创价 

学会雪兰莪分会文化会馆底层展览 
厅，联办一项“和平美展话巴生” 

画展，欢迎有兴趣者踊跃出席鉴赏 

佳作 

美展筹委会主席林先周表 

示，这次美展定于11月4日（星期 

日）中午12时，在上述地点举行开 

幕仪式，届时将邀请雪州行政议员 

拿督邓章钦担任开幕嘉宾。 

他在新闻发布会上说，画展 

开放时间为周--至周四傍晚6时30 

分至晚上9时30分；周六、日是中 

午12时至晚上卯寸。 

同时，巴生艺术协会会长李 

祈成指出，这次画展题材定为叙述 

巴生故事，参展画家有多达33人， 

包括曾昭承、吴文正、李祈成、谢 

金聪、李其璋、李晋锌、林先周、 

刘秀桃、刑振彦、蔡佩芸、陈福 

栋、梁美明、黄颖的、i射盛才、叶 

宝心、郑自宏、杨惹云、吴小山、 

谢惠载、王翰忠、许秀如、黄子 

莹、王燕香、梁进棠、陈锦义、伍 

悦华、蔡清坤、曹振全、杨六南、 

符戴锦、叶志伟、余荣兴及蔡静 

华’作品有60多幅画。 

“这次画展作品媒介为油 

画、水彩、胶彩、水墨、书法及混 

合媒介等；有书法与水墨创 

作、景点写生及生活题材等” 

颁卓越服务奖 

他表示，除了画展，大会当 

天也将颁发卓越服务奖给服务超过 

10、20及30年的理事，还有颁发卓 

越贡献奖给创价学会雪兰莪分会及 

邓章钦。当R尚有吴文正艺术讲 

座、现场挥毫示范及手工艺术坊。 

出席新闻发布会者包括巴生 

艺术协会副会长谢金聪、理事李晋 

锌、李其璋、吴小山及创价学会雪 

兰莪分会秘书叶振华 

•欢迎艺术爱好者踊跃参观“和平美展话巴生”画展。坐者 

左起为林先周、叶振华、李祈成及谢金聪；后排左起是李其 

璋、吴小山及李晋锌。 
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有泊車固本也險接罰單 

話 
八打灵再也市政厅在去年9月实施固本泊 

车制度后，由于我经常在灵市一带泊车，因此 

买了好多固本，以备不时只需，直到现在我也 

习惯使用泊车固本来缴付泊车费。 

日前，我到灵市14区的银行提钱时，和往 

常一样使用泊车固本，我也在泊车后的20分钟 

内回到车上，根本没有超时。 

由于泊车固本放在驾驶盘前会透 

过挡风镜反射，影响驾驶视线，因此 

我习惯在启动轿车后就把泊车固本收 
好° 

当我转头查看轿车后方是否 

有其他车辆经过，打算开车离开 

时，短短2分钟时间，我突然发 

现一•名灵市政厅执法人员站在我 

的车前，准备开罚单，让我感到 

很慌张。 

我立刻打开车窗高喊，希望该名执法人员 

可以抬头看下我，但他毫无反应，直到我下车 

出示泊车固本后，他才停下手来看我一眼，但 

毫无表示，就此转身离开。 

我对执法人员的举动感到十分生气。我认 

为，若车上完全没人，且车主也没有放上泊车 

固本，执法人员就此开罚单是应分，但我已启 

动车子且打算离开，执法人员问也不问就主观 

的认为我没有缴付泊车费，仿佛硬生生地将罪 

名套在我头上。 

这也让我不禁深思，若当下我接到罚单， 

我又该如何向市政厅证明，我已缴付泊车费 

呢？毕竟泊车固本无法证明我是在什么时间刮 

上，到时我简直就是哑子吃黄连，逼着要缴付 

罚单了。 
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1.武来岸茅草山已 

完成修复及美化 

工程，重新开放 

让人登山。 

2.茅草山牌楼前 

的道路在去年1 1 

月已铺上沥青， 

获得提升。 

W蓽山“關山”了 
3.雪州政府开辟茅 

草山新路口，可直 

达茅草山牌楼。 

墜兩 
心 

V" 
報道•莊舜婷 

•许来贤：当局已通知原住民不可非法砍伐 

树木耕种，以免破坏环境。 

了 

(八打灵再也24曰讯）武来岸茅草山“开山” 

，登山客可免费泊车登山去！ 

位于雪森边界的武来岸茅草山于去年8月起“封山”进行 

修复及美化工程，目前工程已完毕，并开辟了新的登山 

路口，以让登山客免费泊车。 

据了解，茅草山封山的是因为有人在山坡上非法砍 

伐树木，造成环境受到破坏，构成土崩隐忧。为了保障 

登山客的安全，雪州政府议决封山，并耗资100万令吉展 

开修复工程，同时申请将该山在宪报颁布为休闲区。 

修复工作由乌冷县公共工程局进行，涉及范围共有 

143英亩，主要进行斜坡植草、建设排水系统等，以防止 

土崩，加影市议会则负责美化工程，包括建设拱门、行 

人道、指示牌及安全绳等。 

4发让 
张，登 

志并山 

强已客 
：开鋈 
茅辟S 
草多罕 
山一山 

已个 

i •费 

i来岸打仓新村村长 

g长志强指出，之前 

許來賢； 

k員匯報已重新開放 

•州行政议员许来贤向《大都会》社区报指 

出，官员向他汇报，武来岸茅草山已经重新 

开放给民众登山： 

他表示，早前是土地局发出指示，关闭茅草山 

进行提升工程及重新铺路，但这些工程早前也已经完 

雪州政府进行修复及美化茅草 

山时，已围起警戒线提醒登山 

客，惟仍有冥顽不灵的登山客 

坚持登山。 

他说，早前是因为当地原住民在山 

匕非法砍伐树木进行耕种，当局也已经 

警告原住民不可随意砍伐树木。 

他透露，早在两二个月前，茅草山 

已完成修复及美化工程，并开辟多一条 

登山路口给登山客@ 

他表示，原本的登山路口，车辆必 

须停在油棕园内的私人停车场，并以人 

头计算来收费，因此目前已经开辟一条 

新路口，让登山客免费停泊。 

Page 1 of 2

25 Oct 2018
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Metro Edition A • Page: 2
Printed Size: 590.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 18,442.00 • Item ID: MY0034127364

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



商洁、 

洞店—. 

公园 

2B段擬B新B 口 4 

•拉吉夫（前排右）欢迎居民在两个星期内，针对哈拉 

班路建议开设新路口提出意见。前排左为路易斯。 

將派傳單設指示牌提醒 
吉夫说，除了即日 

tfi起开放让居民针对 

改道建议提出意见，他们也 

在相关路段挂上横幅、派传 

单及置放新的指示牌，以提 

醒居民。 

“我们会根据居民的意 

见作出决定，我们会视乎有 

没有人反对，才决定是否进 
-步落实该建议1” 

他说，欲提供意见 

者，可联系其服务中心热线 

(016-216 7490)，他们接 

受致电、简讯及Whatsapp方 

式与他们联系。 

路易斯：助减少意外 

另-•方面，八打灵再也 

市议员路易斯表示，建议增 

设新路口的主要用意是减少 

17/21L路十字路口交通灯处 

的意外。 

“无论如何，目前仍属 

建议阶段，我们会收集居民 

的意见后，才做出决定“ 

拉吉夫：歡迎提意見 

©©©©哈拉班路往彳9/22路及1万22」路 

，据了解，自哈拉班路通路后，17/21 L路的十字路 

口处经常发生交通意外，同时也有许多车误闯单向 

道，险象环生。 

(八打灵再也2 4日 

）行动党武吉加星州议 

员拉吉夫表示，为避免发 

生交通意外，八打灵再也 

市政厅建议于哈拉班路 

往19 / 2 2路及哈拉班路往 

17/22J路开设新路口，让 

驾驶人士在无需等待交通 

灯的情况下直行。 

他今日召开新闻发布会 

表示，他欢迎灵市17及19区居 

11月7R两个星期 

内，针对该改道建议向他提出 

意见及想法，他们将在收集全 

部意见后，再进-•步探讨如何 

。 

他说，旦增设两个新 

路口，从哈拉班路通往灵市17 

区的驾驶人士可以避开17/21L 

路的十字路口，直接左转至 

17/21J路：另外，从哈拉班路 

往灵市19区的驾驶人士则可直 

接左转人19/22路，无需在十字 

路口处U转至19/13路，避开交 

通灯路段。 

“自从哈拉班路通车后， 

17/21L路时常发生交通意外及 

许多不熟悉道路的驾驶人士误 
闯人单向道，险象环生。同 

时，我也接获许多居民有关改 

善该路交通情况的建议。” 

Page 1 of 2

25 Oct 2018
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Metro Edition A • Page: 4
Printed Size: 482.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 15,157.23 • Item ID: MY0034127367

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



•黄思汉（前排左八）与出席培训营的县市议员合影 ，黄思汉表示 

讓代議士傳遞問題 

毎3個月須開會 

各地方政府市长 

和县市议会主席 

必须每3个月与 

国州议员进行会 

议，预计首次会 

(八打灵再也24日讯）掌管雪州地方政府、公 

共交通及新村发展事务的行政议员黄思汉下令各地 

方政府市长和县市议会主席，必须每3个月与国州议 

员进行会议，以方便人民代议士传递选区内的问题。 

“这个指示已传达给市长和县市议会主席，他 

们可以与国州议员安排会面，首次会面预计在12月 
举行° “ 

他补充，这是一个让人民代议士和地方政府进 

行沟通的平台，每3个月至少开会一次 

县市议员须走访领养区 

面在12月举行 

黄思汉呼吁县市议员必须实地走访领养区，才 

能掌握区内问题；这也作为评估县市议员表现的范 

畴之-他强调，委任县市议员不是政治奖励，而 

是来自人民和州政府的委托，所以县市议员的工作 

范畴不仅是出席会议，而是要服务人民。 

“雪州大臣、我、市长、县市议会主席都有实 

地走访，所以县市议员没有理由做不到。” 

黄思汉：反对党议员也可参与 

他也说，反对党议员也可以参与会议，因他们 

也是人民选出的代议士，有职责反映选区的问题。 

黄思汉今R出席在八打灵再也皇冠酒店举行的 

第一阶段雪州地方政府政府和市议员3天2夜培训营 

闭幕仪式后，如是指出。 

据悉，由于目前雪州的县市议员新旧参半，因 

此有关培训营主要是让县市议员了解职责。 

此次参与的地方政府分别是加影市议会、雪邦 

市议会、士拉央市议会、瓜拉冷岳县议会、瓜雪县 

议会和沙白县议会，出席者为77人。 

指表现还有进步空间 

当记者询及他再三要求县市议员实地走访的建 

议，是否和现有市议员缺乏这方面表现时，黄思汉 

否认此说法，并指他只是提醒市议员要勤力服务。 

他说，州政府会根据县市议员表现进行评估， 

虽还没敲定评分准则，但评估表格预计明年中会出 

炉，而实地走访地区会是评分之_ -。 

“目前我对县市议员的表现都满意，不过还有 

进步空间。”他也说，县市议员的直属家属若参与 

地方政府的项目，必须申报关系和不能参与相关项 

R的抉择，避免有利益冲突。 
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祖萊達：6消拯員殉職 

家屬獲政府援助2萬 
(布城24 R讯）6名在拯 

救行动中溺毙的消拯员，每个 

家庭获得政府提供2万令吉的 

援助，目前所获得援助金总额 

介于16万至29万令吉之间 

房屋及地方政府部长祖莱 

达今日在“红色英雄”表扬会 

上说，除了联邦政府外，家属 

也获得雪州政府提供2万令吉 

的援助。 

她说，家属所取得援助金 

胥视消拯员本身是否有投保， 

在这起事件后，当局鼓励消拯 

员投保。 

她也说，由非专业和学术 

人员和非政府组织组成的独立 

委员会将会在下周召开会议， 

并向该部提呈报告。 

她说，委员会将检讨如何 

加强消拯局的标准作业程序， 

以及为未来做好准备。 

探讨解决柔垃圾问题 

另外，针对峑株巴辖武吉 

巴勇垃圾场计划问题，她说， 

当局将会探讨长远的全面解决 

柔佛的垃圾问题，包括考虑兴 

建焚化炉。 

据报道，全柔11个土埋场多 

数已接近“爆满”，联邦政府已 

同意拨出350万令吉延长令金垃 

圾土埋场的“寿命”，同时也决 

定展开引起民间反弹的武吉巴勇 

的垃圾处理场计划。 

祖莱达（中）关 

心遇溺消拯员家属曰 

后生活问题。左二为 

秘书长敏德。：. 
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• 2018年马来西亚 

国际关公文化节蒲 

种恭迎站理事会呼 

吁社团代表、善信踊 

跃参与10月28日的 

游行活动。前排左起 

为锺侑成、李镇男、 

彭康贤、叶国荣、 

陈进宝、朱贵财、 

郭廷坤、邓月琼、 

郑五妹、赵志刚、 

黄展源及池健南等 

人。 

國際關公文化節26日舉行 

(蒲种24日讯）来自中国山西 

关公故里解州关帝庙明朝时期 

关圣帝君，将于本月28日（星期 

曰）在临蒲种游行，估计将有数 

百名社团代表、舞龙狮队及善信 

等参与其盛。 

2018年马来西亚国际关公文化 

节于本月26日（星期五）将在我国举 

行，而首站是在吉隆坡站，并于本月 

28日进人蒲种恭迎站。 

2018年马来西亚国际关公文化 

节是由马来西亚关公文化推广中心主 

办，蒲种恭迎站是由蒲种工商俱乐部 

承办，双威镇关帝庙协办。 

mi G年马来西亚国际关 

ZU1 o公找节蒲种恭迎 

站筹委会主席郭廷坤说，共有30多个 

社团参加今次的恭迎站活动，还有47 

头舞龙和舞狮随同游行团队展开游 

行。 

他说，当天上午时9时，游行队 

伍将从金銮花园第一区商业区联昌 

银行(CIMB )的TK 1/1 la路集合和开 

始，并由雪州行政议员兼金銮州议员 

黄思汉主持挥旗礼。 

他指出，游行团队将进人金銮花 

园路游行后返回蒲种路，再沿着蒲种 

路前往蒲种工商俱乐部会所；游行路 

线长约1.7公里，善信受促参与游行的活 

动，或进行祭拜仪式。 

逾 
30 
社 
團 
47 
龍 
獅 m 
行 

“届时，将在蒲种工商俱乐部 

迎接关公金身及举行一场仿古祭拜仪 

式，大会将会准备自助餐招待参与游 
行团队。” 

届时，来自各国的代表团也参加 

游行活动，大会也将颁发纪念品给外 

国代表团。 

出巡双威镇关帝庙 

同时 

举行仿古祭典 

他说，共有5尊关公金身参与这次游 

行活动，分别是来自汉寿堂关圣帝君、 

沙叻秀新村关义堂、蒲种工商俱乐部 

(2)和中国山西关帝故里解州。 

关公金身将会出巡到双威 

并将会由理事接驾。 

郭廷坤是在日前举行的蒲种恭迎 

站的游行和晚宴活动新闻发布会时， 

这么表示。 

其他出席者包括大会主席兼蒲种工 

商俱乐部主席朱贵财、筹委会总协调陈 

进宝、协调杨佩妮、财政邓月琼、蒲种 

工商俱乐部署理主席拿督赖惠平、妇女 

组主席郑五妹、蒲种金銮州议员黄思汉 

服务中心助理彭康贤、梳邦再也市议员 

叶国荣、雪兰莪批发公市盂兰胜会署理 

主席黄展源及副主席锺侑成等。 

晚宴筵開88席準時出席 

除 陈 

2018年馬來西亞國際關公文化節 
蒲種恭迎站理事會名單 

大会 朱贵财 

筹委会主席 郭廷坤 

总协调 陈进宝 

协调 陈治民、杨佩妮 

财政 邓月琼 

秘书 廖秀琴 

法律顾问 林锦兴 

顾问 孙舻华、关志庭 

副主席： 

united silicate works�何玉铭、李卓伦、拿 

督赖惠平、梁润林局绅、余福林、梁智期、 

吴永泰、拿督斯里符之庆、戴文彬、黄玉坤 

、薛世雄、彭康贤、辉煌化学有限公司、 

pembinaan juta mulla s/b�谢贸易板栈五 

金、蒲种广恒休闲俱乐部、蒲种济仁慈善社 

、沙叻秀新村关义堂、蒲种中华总商会、蒲 

种金兰俱乐部、雪州蒲种企业贩商联合会、 

蒲种14碑观音堂名誉顾问团、蒲种古仔欢 

音殿、蒲种八里灵恩盂兰胜会、蒲种益智学 

校董事会、蒲种汉民学校董事会、蒲种新明 

学校董事会、雪兰莪批发公市盂兰胜会、蒲 

种灵法宫十二英里盂兰胜会、蒲种竞智学校 

董事会、蒲种公主城盂兰胜会、汉寿堂关圣 

帝君庙、乌鲁音葛尼华小、乌鲁音崙鲁亲善 

俱乐部、蒲种市中心庆赞中元胜会 

祭祀主任 吕沐阳、叶添福 

交通主任 李镇男、林福财、符铭仁、 

许利丰、谢联根、杨来申 

节目策划 陈维通 

场地布置 陈进宝、黄永胜、赖国华、 

朱侨章 

巡游准证主任 关志庭�kenn chiok 
(余者从略） 

:进宝促请社团代表与善信等准 

J�时出席于本月28日晚上7时在 

蒲种益智华小举办，筵开88席的晚宴。 

他指出，当晚活动精彩，包括傍晚 

6时开始会有数个手工艺摊位表演，晚宴 

也将有一系列表演节目。 

“除了本地社团，大会也邀请来自中 

国、台湾、香港及越南等地团体出席。” 

大会主席朱贵财说，这是蒲种工商 

俱乐部第二次承办关公文化节的蒲种恭 

迎站的活动，并获各社团支持和参加。 

他说，2018年大马国际关公文化节 

首站是在吉隆坡，蒲种恭迎站则是第2 

站，接下来则是在森州芙蓉（29日）、 

马六甲及新山等。 

關帝金身28日遊蒲種 
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•黄法陀慈善千人宴将在11月24日举行；前排左起为杰申、 

张传前、黄俊杰、曾庆山、杜颢曈、张志全、古竹妤、张文襌 

及方煊平。 

黃法陀慈善基金會 

11月設宴會籌慈善金 

(加影24日讯）黄法 

陀慈善基金会将于11月24日 

(星期六）在加影帝豪鱼翅 

大酒家举办18周年慈善千人 

宴，为加影惠州社区服务中 

心筹募活动基金。 

该慈善晚宴将筵开100 

席，餐桌价格分别为2000、 

1500、1000及600令吉，目前 

已有80席认购，该基金会盼 

筹得10万令吉目标。 

宴会将邀请雪州行政议 

员许来贤及乌冷惠州会馆永 

久顾问兼马来西亚 

督杜颢障指出，希望这场慈 

善晚宴能筹到款项，除了帮 

助社会不幸的-群，盼能为 

加影惠州社区服务中心筹募 

活动基金，为打造加影区的 

美好家园作出贡献，呼吁热 

心人十参与，共同为社会献 

出爱心o 

当晚节R包括歌星演 

出、舞蹈表演及幸运抽奖 

等。欲知详情，可联系秘书 

处黄俊杰(012-350 7637 )或 

叶雪仪(016-981 1737 )。 

惠州总商会总会长 

拿督叶伟良主持开 

幕仪式。 

大会主席曾庆 

山指出，配合庆祝 

黄法陀慈善基金会 

18周年庆典，当晚 

将会捐献义款给弱 

势团体、病黎及清 

寒家庭等。 

他说，该基金 

会从2000年至2017 

年共捐献百万令吉 

给弱势团体，每年 

最少捐出3万令吉给 

社会需要人士。 

筹委会主席拿 
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14 
(八打灵再也24日讯）双溪威 

灵应殿九皇大帝日前举行欢庆创立 

48周年平安晚宴时，不忘公益，特 

别献捐1万8000令吉捐助6所华小， 

每校领得3000令吉。 

受惠华小为双溪威华小、八打灵育 

才华小、培才华小、八打灵育群华小及 

沙叻秀华小，由副主席蔡耀光、副财政 

周汶信、理事郭亚烈、何赞平、副总务 

吕德成、筹委主席邓沛雄联合颁发，由 

陈基蔼及陈福锦见证 

双溪威灵应殿九皇大帝总务陈基蔼 

代表主席陈国民致词时表示，该殿已成 

为八打灵再也其中一个地标，让全体同 

仁感到骄傲。 

会上也举行6种福品竞标，总共筹 

得17万8005令吉。 

出席者有甘榜东姑州议员林怡威代 

表王友泰市议员、前马华州议员拿督黄 

世豪伉俪、马华北区区会主席陈锦传、 

双溪威村长陈有才、该殿副主席蔡耀 

光、副总务吕德成、财政陈福锦、副财 

政周汶信、筹委会主席邓沛雄、理事何 

赞平、郭亚烈及林秉锹等。 

雙溪威靈應殿九皇大帝 

搞9午補6费 
.... 

LlrNC, EWG Ti办M au^idi 
气^^ + h坍年凌年要晚漆 
O 碜小•  2 0- io -so ia  •  7.Q0 p .m.  

P O 印 9 0 

^ ! I< i 

JlSBBaHlW 
•双溪威灵应殿九皇大帝在48周年平安晚宴上颁发模拟支票给6所华小的代表 

•双溪威灵应殿九皇大帝平安晚宴，由总务陈基蔼（中）率领全体理事向嘉宾 

敬酒。 

Page 1 of 2

25 Oct 2018
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Metro Edition A • Page: 14
Printed Size: 208.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 6,540.88 • Item ID: MY0034126529

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



不要成爲國陣2.0 

城鄕大桌1 

丁傑隆 
雪州安邦再也市议员 

s j 

取i ，然资源部长希维尔 

在国会发表了 “自来水可以直 

接饮用”的声明，而引起一番 

争辩在此之前，有关部长同 

样在国会指出，彭亨州劳勿的 

山埃技术采金是安全无害。 

不论是505之前还是现 

在，民众每每对于政府的“安 

全”定义总是有所保留和质 

疑，乃是政府公开披露的资讯 

非常有限、不详尽，且不愿意 

主动接触居民对话，导致下情 

无法上达。同样的，居民面对 

居住安全所引发的心里不安 

与恐惧，也绝对不是‘句“安 

全”或•份“专业技术报告” 

的结论所能说服，以致产生不 

信任感，最终和政府形成对立 

关系，这是危机处理上最糟 

糕、也最不应该发生的局面。 

在类似水供和山埃采金 

的安全议题上，那些在背后负 

责操作部长书面回答的布城 

技术官僚或许因为足不出户， 

搞不清楚状况，但由人民选出 

的部长与其幕僚团队，至少要 

懂得接地气、贴近民情，或进 

入议会厅面对国会议员咨询 

前，先做足功课，了解事情的 

前因后果，而非听信官员照稿 

全读° 

偏向由上而下的精英主 

导、官僚作业，却看不见地方 

和真正使用者的存在，这是国 

阵政府过去的处事惯例但 

是，新政府不•定要曹规萧 

随。尤其是那些号称独立的安 

全分析或报告，经常使用专业 

的霸权术语，或难懂的计量模 

型，以去脉络化和选择性的呈 

现方式，刻意排除掉“落后” 

且“业余”的地方声音，导致 

小市民的语话地位和诠释权 

利，经常遭到国家和当权者的 

垄断与支配，使民众无法参与 

决策过程，有苦却无门申诉 

要推动全面性的政治结 

构改革，新政府必须以更批判 

和质疑的角度，由下而上，反 

思并改进过去体制和官僚作 

业的不足，而不是抱持着敬畏 
态度° 

今天，如果说自来水安 

全了、山埃采金技术安全了， 

明天会否也将公告天下，关丹 

稀土厂突然变得安全了 ？这岂 

不是在摧毁自己过去不断在 

街头社会抗争运动中所积累 

的能量、建立的信念，以及对 

新马来西亚的期许？ 

希望联盟理应和过去式 

的国阵作出明显区分，而不 

是毫无自觉地异化成为国阵 

2.0 -个追求社会民主和进 

步的改革团队，特别是内阁部 

长们在拥有无限大决策权力 

的此时此刻，理应更多考虑地 

方社群的集体利益，关心弱 

势，为弱势发声，而非反被无 

形的国家机器、个人贪婪和对 

追求权力的欲望所侵烛，逐渐 

自绝于真实社会，失去对小市 

民生活的感受。新政府不应该 

在复杂交错的社会政治脉络 

下，擅自跳过民意基础，继续 

制造具有争议的言论和政策。 
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